



Diözese von Lausanne, Genf und Freiburg
Kommunikationsstelle

Mitteilung an unsere SE/Pfarreien/Sprachmissionen

Kollekte für die Ukraine

An ihrer letzten ordentlichen Vollversammlung (Delsberg/JU, 7.-9. März) legte die Schweizer Bischofskonferenz (SBK) **für den dritten Fastensonntag, den 20. März, eine obligatorische schweizweite Kollekte** für die Opfer des Krieges in der Ukraine fest.

Die Hälfte der eingegangenen Gaben wird *Caritas Schweiz*, die andere Hälfte *Kirche in Not Schweiz* anvertraut.

Wie von der SBK gefordert : «Falls für die Heiligen Messen an jenem Sonntag bereits eine Kollekte vorgesehen ist, bitten wir Sie, eine zweite Kollekte während der Messe zu halten (eine während der Gabenbereitung und eine andere z. B. am Ende der Messe). In diesem Fall teilen Sie es bitte den Gläubigen mit, sie werden die Notsituation durchaus verstehen.»

Wir danken daher den Pfarreien, Sprachmissionen und Seelsorgeeinheiten für ihr Engagement und ihre Flexibilität.

Kommunikationsstelle der Diözese

Beilage:

- [Einzahlungsschein](#) **Nur für diese Kollekte zu verwenden**

Vorgehen bei der Kollekte:

e-Banking:

- scannen Sie den QR-Code des Einzahlungsscheins
ODER
- geben Sie die Kontonummer und die Referenznummer des Einzahlungsscheins ein

Einzahlung am Bankschalter:

- drucken sie den Einzahlungsschein aus
ODER
- füllen Sie einen leeren Einzahlungsschein mit der Kontonummer und der Referenznummer des Einzahlungsscheins aus